被災地レポ

能登半島地震

賛助会員 江上

経った。先月末に、避難先の東京か 被災してから早7カ月以上の月日が 市街地を散策した。がれきが散乱し ら2カ月ぶりに帰郷し、早速、 んでおらず、まるで、地震が起きた たままで、倒壊した家屋も撤去が進 今年元旦に起きた能登半島地震で

街全体が寂寥感に包まれている。時から時間が止まったかのようだ。

外への移住が進んでいる。地震直後 街中には全く人がいない。 実際に、今回の震災を機に輪島市

は、 ボランティアが集まらない理由とし ていき、 があったが、現在は、その方々も去っ ティアの方が被災地に結集し、活気 自衛隊、 街はまるで遺跡のようだ。 行政組織、またボラン 聞くたびに、そのようなことを考え 今年3月に東京に避難して以来、 気づき、結果、街も人も明るくなる。 元に残っている父から、街の様子を いだろうか。人が集まれば、

街は活

なければ理解することはできないと

能登半島が一日も早く復興するこ

地

て、市内の宿泊施設の不足があるそ

るようになった。皆から忘れ去られ

が集まる必要がある。人が集まれば、

て行きたい。それには、被災地に人

つつある能登半島を何とか盛り立て

もしれない。そうなれば、ゴースト 開業する飲食店や旅館も出てくるか

輪島市内 1 る。 タウンのような街に活気が生まれ そして、今回能登で起きたことは、

係しているように思う。震災当初に また半島故の道路状況の悪さも関 今後は、それを自分のことと捉えて、 決して他人事ではない。 どこでも起こり得る可能性がある。 起こった規模の地震は、日本国内で、 今年能登で

Ź

このような状態が続くのだろうか。 比べ、道路状況は大幅に改善された ビスが行われている。今後数年は、 た人向けに市内の数カ所で入浴サー 先行きの見通しが立たない状態で 慢性的な宿泊施設不足は続 飲食店その他の施設も十 被災し を、 そのための準備をしておくのが良い なった。 者の賛同を得て企画をすることに と予想されている巨大地震へ向けて ように思う。そして、能登半島地震 まずは地震の怖さや悲惨さを知り、 在住の方向けの防災ツアーを、 の教訓にしていただきたく、 将来、 日本国内で確実に起こる 首都圏 安心·安全·真心

ものの、

いており、

分機能しておらず、現在も、

何とかして街に人を呼び込めな 市民は不安で前を向いていけな

惨さは、実際に現地を視察した人で

地震による被害状況や被災地の悲



輪島市内2

え

いのち

和 株式会

代表取締役 田中宏明 (賛助会員)

TEL

防護用品 ピングバッグ、 簡易べ ーベスト、 搬送 マッ

03-6228-1326

03-6228-1329